

## ***Ausbildungsstart bei der Kolpingstadt Kerpen***

Kerpen, 25.06.2021

Mit Beginn des Ausbildungsjahres 2021 stellt die Kolpingstadt Kerpen sieben Ausbildungsplätze zur Verfügung.

Am 01.09.2021 werden zwei Frauen und zwei Männer mit der Ausbildung zu Stadtinspektoranwärterinnen bzw. zu Stadtinspektoranwärtern im Bachelor-Studiengang Kommunalverwaltung sowie drei Frauen mit der Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten beginnen.

Damit bietet die Kolpingstadt Kerpen als großer Arbeitgeber auch in diesem Jahr die Möglichkeit, mit einer fundierten und vielseitigen Ausbildung in das Berufsleben zu starten.

Neben der vielseitigen und anspruchsvollen praktischen Ausbildung durch die Auszubildenden in den verschiedenen Ämtern im Rathaus, besuchen die Auszubildenden während ihrer theoretischen Ausbildung die Hochschule für Polizei und öffentliche Verwaltung, das Rheinische Studieninstitut sowie die Berufsschule in Köln.

Bürgermeister Dieter Spürck empfing die neuen Auszubildenden heute im Ratssaal und übergab ihnen die Ernennungsurkunden und Ausbildungsverträge.



„Ich freue mich, dass sieben jungen Erwachsenen eine Ausbildung bei der Kolpingstadt Kerpen ermöglicht wird. Ich begrüße die Auszubildenden sehr herzlich und wünsche ihnen bei ihrer Ausbildung und der Erledigung der vielfältigen Aufgaben in ihren jeweiligen Abteilungen alles Gute und viel Erfolg.“

Die Kolpingstadt Kerpen bietet auch im nächsten Jahr Ausbildungsplätze in verschiedenen Ausbildungsberufen an. ([www.stadt-kerpen.de/ausbildung](http://www.stadt-kerpen.de/ausbildung))

Interessierte können sich bis zum 31.08.2021 bewerben!